
・募集期間 2020年8月1日～9月30日
・部門 一般の部、こどもの部
・各賞 最優秀賞 １点

イザナミ街道くまの賞 １０点
そば好き賞 １０点
こどもの部最優秀賞 １点 １年間地域貢献活動に取り組んだ西城紫水高等学校の３年生の２人に感想をもらいました。
入選 ３点
*最優秀賞には比婆牛１万円分

・お問い合わせ 西城町観光協会
℡８２－２７２７

・展示 2020年10月12日～10月17日（予定）
　 西城自治振興センタ－展示

Ｑ：１年間実習した感想を教えて下さい。
Ａ：池尻毅くん

始めはわからないことが多く、困ったこともありましたが、振興区や地域のみなさんが優しく接して
提灯を寄贈いただきました。（匿名希望）　 下さり、いろいろと声を掛けていただき、センタ－の事務所や作業の現場で楽しく実習ができまし

９色・各５個　　計４５個 た。ありがとうございました。
Ｑ：卒業までに頑張りたいことを教えて下さい。

貸し出し（無償）をしますので、ご希望の方は、 Ａ：藤田清澄くん
西城自治振興センタ－へご連絡ください。 西城自治振興区や地域のみなさんにいろいろと助けていただきました。自分は人の役に立つこと

がしたいので、この経験を大切に卒業まで頑張りたいです。そして、将来は人を助ける仕事に就き
たいと思います。

Ｑ：次回からは２年生の実習となります。後輩へ一言どうぞ。
Ａ：池尻毅くん、藤田清澄くん

とにかく地域の人としっかりコミュニケーションを取り、さまざまな体験をして欲しいです。わからな
いことがあったら何でも職員の方へ質問して下さい。２年生、自治振興区で実習する中元くん頑張
れ！

池尻くん、藤田くん、西城紫水高等学校の３年生のみなさん、１年間ありがとうございました。
新型コロナウイルスの感染拡大防止のため、各種行事が中止・変更等になります。 卒業までの期間をぜひ充実したものにして下さい。

・庄原市西城町美展 中止
・であいとふれあいフェア 中止（前号にも掲載） ✩ご質問にお答えいたします。
・ライオンズカップ町民グラウンドゴルフ大会 中止（前号にも掲載） 前号で、「スウェーデントーチ」とは何ですか？という質問がありました。これは図のように、木材に
・いざなみっく（マラニック）２０２０ 中止 ４～６個の切れ込みを入れ、そこに着火剤等を用いて火を着けて使う「焚火道具」です。別名「木こり
・ヒバゴン出没５０周年イベント 検討中 のローソク」などとも呼ばれ、屋外での調理等に利用されています。材質にもよりますが、1～2時間の
・市政懇談会 検討中 連続使用ができます。
・ひきこもりを理解する講演会 １０月４日（日）延期　（日程調整中）

今流行りのキャンプはもちろん、丸太１つあればよいので、暖房用に、また災害現場での利用等も
可能です。

※９月１１日（金）・２５日（金） やさしいパソコン教室 １３：３０～
※９月１９日（土）・２０日（日）・２１日（月） 西城紫水高等学校学習会
※９月２５日（金） 健康寿命向上セミナー １０：００～１２：００

西城紫水高等学校「西城地域貢献活動講座（学校設定教科）」の取り組み

今後の行事予定

西城フォトコンテスト作品募集

今年のテ－マ

『来てみんさい西城』

寄贈

お知らせ

西城自治振興区だより

2020. 9. 18

VoI.９９

〶729-5722  広島県庄原市西城町大佐734 TEL/FAX:0824-82-2175
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題字：河野悦子さん

池尻 毅くん 藤田清澄くん みんなで一緒に。

中央は次回からの中元くんです。



現サロンが始まりました。
町内の、頑張ってキラキラ輝いておられる人や、めずらしい、

面白いものに目を向け、町の皆さんに紹介しています。
動も指導士さんがいることで積極的に体を動かすことができています。
この日も、畳の上に寝転んだりしながら熱心に体を動かしておられました。
男性参加者も多く、これからも誰でも気軽に参加できるサロンにしていきたいという事です。

公民館活動で婦人会員の踊りとして農閑期に始めた
のが昭和４２年の事です。
広島県民踊の花野広幸先生が、昔は公民館施設が

無い地域がほとんどでしたが、西城町には早くから施設
あったということで、広島から毎月来てくださいました。

小鳥原・油木・三坂教室、えびね会と和が広がっていきました。

ました。
広島では、「花野教室初踊り会」に５４回まで出場いたしました。

積極的に活動（目的があれば、やろうという気持ちがわいてきます。）
・ いつの間にか５０年、指導員、錬師、師範の称号を頂
き、地元の踊りをＤＶＤやＣＤに保存し、地域の興味の
ある方々に配っています。

今回は、入江自治会長さんにインタビューさせていただきました。 ・ 平成１０年６月、ウイルオープン１年後、「花野教室民
踊の祭典」（西城３０周年記念大会）を催し、町民の方

１．特色ある活動は。 々から「宝塚に行ったようだった。」と喜ばれ、良い思
・ 仲良しサロン 年に７～８回 い出の１つです。
・ 敬老会 ゲーム、体操などなど ・ その他、毎年イベント参加、ボランティア活動など積極
・ グラウンドゴルフ大会 的に活動しています。
・ 老人会 新年会、忘年会 ・ 毎年、県民文化祭に参加し、県大会まで行かせてもらっています。

仲良しサロンと合同 ・ 昨年は、備北もんフェアinおのみちで、「尾道ばやし」、「西城川音頭」の地元の踊りを披露しました。
・ とんど

２．地域の困りごとは。
・ 高齢化が進み、みんなで集まることが少なくなった。
・ ご近所との交流が減少した。

現在４人で活動中です。平均年齢は８２歳。後継者を
３．地域の自慢など。 どのように育てていくかが課題です。ＤＶＤやＣＤに保存
・ 高齢になられても、元気なうちは農作業などに従事されている。 することで後世に残していくことができると信じて取り組

んでいます。
４．今からやりたいことは。 来年３月開催の県民文化祭（東城町）を目標に、踊り
・ 新型コロナウイルスが終息、落ち着けばみなさんと旅行、食事会などを計画したい。 半分、おしゃべり半分と楽しみながら、昔、花野先生に習

った踊りを思い出しながら稽古に励んでいます。
５．自治振興センタ－への要望など。 これからも、「美と健康」のためにがんばります。
・ 引き続き自治会への支援、協力等をしていただきたい。 多くの皆さんのご参加をお待ちしております。私たちといっしょに踊りましょう。

✾　「み幸会」の活動が、いつまでも目的をもって積極的に生きる支えになっていること、また、町民
✾お忙しいところ、ご協力ありがとうございました。今後ともよろしくお願いいたします。✾ も長きに渡り、踊りに関わってきたことや、なごみ励まされていたことに気づかされ感動しました。　✾

話に発展したりしています。また、毎月シルバーリハビリ体操をお願いし、家ではなかなかできない運

　こんにちは、サロン　　　　　十日市おしゃべり会 ７月２１日（火）

庄原市社会福祉協議会や民生委員さんから声をかけて頂いたことがきっかけで平成２９年８月に

皆で歌を唱い、声を出して笑います。歌好きな方も多いので、歌から昔の懐かしい話やいろいろな

これからは？

「み幸会
ゆきかい

」結成のきっかけは？

なぎなた国体、山開きなどで踊りを披露させていただき、東京西城会にも幾度かお呼びをいただき

　自治会長さんにインタビュー　　　（入江自治会長　加藤　英昭さん）

半分に分かれて、リハビリ体操に励みます。

足跡

今年、結成４２年の「み幸会」
（代表者の稲村美智子さんにお

話を伺いました。）

町の元気！ イチオシ


